



Plantea Ricardo Monreal la necesidad de una cirugía mayor en el proyecto presupuesto

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- Una vez que se presentó el paquete económico, el coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal** afirmó que se iban a tener que meter cirugía mayor al presupuesto, sobre todo revisar qué pasa con los órganos autónomos a los que se les ha asignado recursos. Monreal indicó que no hay problema porque se reasignan los fondos de cada uno de los organismos autónomos y habló de la necesidad de hacer una cirugía mayor al presupuesto para garantizar recursos a las universidades, un mayor recurso a la cultura, compensar el recorte a las fuerzas armadas, a la salud, a infraestructura y el campo mexicano. El legislador indicó que ha tenido y tendrá reuniones con rectores de las universidades para intentar resarcir y que no reciban menos de lo que recibieron el año pasado.

<https://drive.google.com/file/d/1oLSXWC8F-MQO-YfQFI5AiA9gNZMXCdJe/view>